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杜琪 與執法部門積極溝通

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀)  江欣燕(欣欣)（圖中）

前晚到尖沙咀為無 收費台主持的飲食節目《夜宵磨》
拍外景，並邀得應屆港姐張名雅、黃心穎，以及王梓
軒及范振鋒擔任嘉賓。
問到欣欣胞妹江希文在英國待產的情況？她表示跟妹

妹有通電話：「都是關心 她的健康同生B的事，(仔定女？)留
返他們講啦，不過我就買了對金色的鞋仔送畀他們。」即將榮
升姨媽的欣欣開心自己輩份又升高了。

提到江希文與老公胡漢清媽咪莊永楚的婆媳糾紛，欣欣表現
得不想多談，表示妹妹與妹夫會懂得處理。問到事件可有影響
妹妹心情？欣欣說：「無，佢好開心，咁新環境，都好多
做，其他的都係佢先生同佢媽咪的事！」說到白韻 叫其妹
收聲？欣欣謂香港有言論自由：「各人有各人的意見，香港係
言論自由的地方， 人知 唔知 ，好難做到一個公正，但我
覺得唔應該將件事放在公眾上說，希望他們(胡家)自己好好溝
通啦。」不過欣欣就力撐妹夫Alan(胡漢清)是個好好的男人，
很有孝心。問到江欣燕會否到英國陪妹妹待產？欣欣表示有很
多工作，未必行得開，要再安排。

港姐張名雅及黃心穎坦言知道要做飲食節目即狂做運動，張
名雅說：「頭先來之前先做完Gym，所以今晚可以食一次，其
實都係要一路Keep Fit，身為Artist當然要咁做啦。」

香港文匯報

訊 (記者 李慶

全 ) 吳 若 希
（見圖）昨日
到新城電台宣
傳新歌《我懂
了》，她表示
這首歌是以第
三者為題，亦
令 她 感 同 身
受，不過她指
最近與圈外生
意人男友感情
在糾纏之中，
這位出現的「第三者」就是男友的媽咪。

吳若希指她從前公開說跟男友拍拖是一年
多，但其實她入行前已跟對方拍拖，只是其
母不喜歡藝人，一直反對他倆一起。而之前
有報道指男方的媽咪說她貪慕虛榮，還講了
一些不好聽的說話，因此她就哭了起來，吳
若希堅持自己並非貪慕虛榮，更澄清說：

「我只是覺得好委屈，聽了有點躁底，其實拍
拖以來我未花過他一毫子，即使收到的鑽
戒，都不是我要求，是他自己買給我，他也
從來沒花屋企人錢。」吳若希又表示一直沒
公開男友身份，也是想保護他及其家人。

吳若希跟男友現處於冷靜期，雙方有一段
日子沒聯絡，也知男友這段時間不在港，她
說：「其實我知大家還喜歡對方！」但男方
沒再聯絡會否不夠大方？她苦笑說：「阿媽
喎，一直我也是喜歡他夠孝順，他每星期會
有兩日回家見媽咪，百行以孝為先，這是值
得欣賞的，要是出現的第三者是另外的女
人，我就會好傷心一早離開他了。」問她既
然仍愛男友，會否跟其母親修補關係？她
說：「已經先入為主，不喜歡就不喜歡，真
是竹門對竹門，我又不是律師，她想要的我
實在做不到。」

被男友母數臭覺委屈

吳若希感情處冷靜期

香港文匯報訊 「香港．味道」美食藝術展
昨日在台北開幕，任賢齊(圖左)與周麗淇
(Niki，圖右)手捧大燒鵝為活動造勢。開幕酒
會上，小齊力薦藏身香港大街小巷的地道小
吃，Niki則推薦老火湯，因可以美容養生。

香港文匯報訊 (記者 吳文釗)  周啟生與
周小君（見圖）為慶祝入行30年，將於
下月舉行「姊弟檔」音樂會。昨日他們
到商台接受訪問並透露嘉賓名單，包括
梁詠琪、夏韶聲、葉世榮、胡楓(修哥)
及林子祥等，周啟生笑言一直懇求與修
哥上契做兄弟，修哥一班天王巨星級契
仔契女就要叫他做阿叔。

近期忙於為音樂會開會的周啟生，
表示由百多首歌曲中挑選60多首出
來，亦拍了兩首新歌MV來宣傳音樂
會。提到早前他想請甄子丹做嘉賓，
周啟生說：「有聯絡他，想一齊穿李
小龍裝對打數分鐘。但我不會抽水抽
太勁，始終他不是音樂人，難得他有
一手好琴技，今次來不到始終都有機
會同台表演。」

周啟生表示已找來夏韶聲、葉世榮、

黃百鳴、胡楓及任達華等做嘉賓，家姐
周小君就請到梁詠琪和林子祥。提到胡
楓被無 要求少做演唱會嘉賓，周啟生
說：「多謝修哥畀面，因為我很早找
他，他很錫我，話叫他做甚麼都做，其
實我最想和他上契，他做阿哥，他的一
班契仔、契女就要叫我做阿叔。」周啟
生又大讚黃百鳴其實是唱得之人，他笑
道：「我識他很久，我自問都靚仔，20
年來一直等他找我拍戲捧我做明星，可
惜他從來沒找我。」

小齊在台推廣香港小吃

粵港紅豆競芬芳
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《毒戰》被譽「內地尺度最闊」

周啟生恨當修哥契弟
與姊開騷慶入行30年

香港文匯報訊 香港八和粵劇學院青
少年粵劇演員班學員聯同東華三院呂
潤財紀念中學師生及第65屆香港學校
音樂節粵曲組得獎學生，一行50人，
日前往廣州佛山廣東舞蹈戲劇職業學
院廣東粵劇學校進行交流學習。青少
年班學員聯同粵校學員於上月30及31

日假座廣州江南大戲院演出兩晚折子
戲，演出首晚粵劇名家紅線女更親臨
主持開幕式，其他主禮嘉賓包括：八
和主席汪明荃、廣東省文化廳副廳長
陳杭女士、中聯辦文宣部副部長周愛
國及廣東省繁榮粵劇基金會秘書長何
鐵贊。

香港文匯報訊 (記者 焯羚)  由李居明的盛世天主辦，春天舞

台劇有限公司製作的舞台劇《我和春天有個約會》已演出到

13場，一直以來得到不少圈中人來捧場，包括楊受成夫婦、

蓋鳴暉等。前晚劉松仁、凌波和金漢、剛拍

畢無 劇集《神槍狙擊》的周海媚(海味)

亦是座上客。主辦方指，《春天》由

12場加到20場，未來還有7場，票也賣

出8、9成了，今次是新光首次做大型

舞台劇，是個好開始，證明提供多元

化表演的經營理念是新光生存之道。

老牌演員金漢、凌波夫婦看完劇還入後
台探班，盛讚新光是個很好的表演平

台，因為演員可以跟觀眾近距離接觸，演員
及觀眾間充滿互動。

周海媚盼挑戰舞台劇

首次踏足新光的周海媚覺得新鮮感十足，
在欣賞《春天》時顯得雀躍，說：「演出舞
台劇是很大的挑戰，雖然拍電視劇的酬勞較
高，但演舞台劇可讓演技更上一層樓，並可跟
觀眾拉近距離。」入行多年，海味還未涉足舞
台劇的範疇，多次演出機會總是擦身而過，有
人曾為她度身寫舞台劇劇本，後來因為檔期不
配合而未能成事。如果有好劇本，好的團隊配
合，海味會接受演出舞台劇這挑戰。

助《春天》帶出懷舊感

盛世天戲劇團總監元海表示《春天》能演
廿場是意外驚喜，因為口碑好，許多觀眾是
看兩三場的。身為新光戲院的CEO，元海很
注重入場觀眾的變化，發現看舞台劇的觀眾
與看粵劇的是不同的臉孔，他們屬青年、中
年斯文人多，許多首次到新光，都好奇香港
仍有這種舊式戲院，而且戲院與《我和春天
有個約會》的時代背景特別襯，在此看很有
懷舊感覺。連一班演員米雪、劉雅麗、蘇玉
華、陳潔靈及歐錦棠等演員都覺得在新光演
出和其他會堂演出的氣氛很不一樣，演員又
一人帶一味 來新光開餐，未開騷前他們在
後台的大化妝間似開大食會，非常有大家庭
的溫暖感。

高昂製作費致難賺大錢

同時5月將公映的另一舞台劇《南海十三郎》

首日賣票，貴價票已被搶購一空，其他平價
票近日亦已賣清，目前準備加場，相信是與
謝君豪的魅力及該劇太久沒有重演有關，也
證明新光適合各類演出。

笑問元海既然那麼「爆」是否賺大錢？他
表示：「沒可能賺大錢，因為每晚的製作費
不平，而新光主劇院賣晒飛也只有1033個座
位，可以想像一下扣除成本能賺多少。不
過，我們是希望因為旺場而帶多些人來認識
新光，令新光的客路及觀眾層面愈來愈廣，
見到有中年子女帶父母來新光睇大戲、聽
歌，見到幾個家庭有老有少結伴來看話劇，
很溫馨。而且附近店舖非常歡迎我們吸引多
元化觀眾，因能帶旺整個區的市道，自己都
很有成功感！」

續租時已說明多元化經營

身為李居明大徒弟，協助師父搞好新光的
經營業務，元海對有如此佳績覺得算是交到
功課，但近日有曲藝社向傳媒投訴，指新光
戲院不專注做粵劇是變質，租金又貴。元海
反駁這些說法，直斥說話的人不負責任，亦
對他們不公平：「首先新光是民營機構，要
按商業運作模式經營，我們以百萬月租續租
新光，當時已講了會多元化經營，戲曲、話
劇、演唱會都有，現在其實大部分時間都是
戲曲，但天天做粵劇的話也沒市場呀，月租
百萬還有其他開支，得千多個座位，一場爆
滿有多少賺大家有得查的。我們不求賺錢，
也不希望蝕本，望收支平衡而已，希望某些
人不要再歪曲事實。未來我們都會透過二樓
的小型劇場，為一些老牌歌手，新晉藝人提
供演出平台，如少爺占就包了二樓做12場
Talk騷。」
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■劉松仁

入場時被
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認出。

■凌波(右

二)和金漢

( 左 二 ) 於

後台與元
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照。

中新社

■ 周 海 媚

(中)也恨參

演舞台劇。

■謝幕時，台下

觀眾掌聲雷動。

■杜琪

(左)昨日

到深圳與

大學生進

行電影交

流。

香港文匯報訊（記者 張瀛

戈、實習記者 胡素兒 深圳報道）

昨日，由3G門戶與海潤影業聯合
主辦的「3G門戶電影客—走進
高校」活動來到深圳大學，並請
來《毒戰》主創杜琪 、韋家
輝、游乃海以及知名影評人魏君
子與大學生們進行零距離交流。
雖然當日電影主創未能現身，但
杜Sir人氣之高絲毫不亞於主演
們，現場有觀眾站起來激動地表
示自己為了見杜Sir一面，坐足8
個小時。

親毀古仔帥臉

談到在戲中飾演一個「大反派」
的古天樂，杜Sir現場大爆拍攝內
幕，笑稱這次他們專門毀了古仔
的帥臉，他親手給他剪頭髮，把
關他的妝容。他大讚古仔在《毒
戰》裡面的表演，認為《毒戰》
是古仔演戲生涯裡面演得最實在
的電影，在片中被注射死刑的一
幕，古仔的表演交足了功課。當
提到業界有呼聲指古仔有機會憑

《毒戰》勇奪影帝，編劇韋家輝
也認同：「古天樂是一個好演
員，他很接地氣，胸襟很廣闊，
是一個很有愛心的人。」

《毒戰》作為被觀眾譽為「內

地尺度最大的警匪片」，杜Sir在
現場談到淋漓盡致的槍戰戲在電
影中是絕佳的亮點，能夠讓無數
觀眾觀影後都大呼過癮！杜Sir用

「突破」一詞來形容《毒戰》，他
說：「從題材上講，這是一部完
整由香港製作的內地警匪題材，
我想在香港電影史是第一次。我
們明知內地審查制度的嚴格，但
仍然選擇和內地的相關長官們、
警察們進行交流溝通，是因為我
們真的覺得好的電影一定不存在
內容上、形式上的隔閡，一定是
有共同的東西在裡面，所以我們
很有誠意地去做這些事。」
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撐胞妹沒受婆媳糾紛影響


